

新年明けまして おめでとうございます



令和3年1月5日（火）授業再開となりました。全校集会は、リモートにて行われました。校長先生から生徒一人一人に穴埋め式のワークシートが配布され「明けましておめでとう」の意味と「各学年の今後のあり方」についてお話がありました。

指導主事訪問

12月16日（水）福井市教育委員会より3名の指導主事の先生方にお越しいただき、本校の研究主題「自ら学び、高め合える生徒の育成」に向けて授業や生徒の様子を見ていただきました。互いの考えを伝え合う場面、自分の考えを深める場面に授業の中に取り入れることで子どもたちの学びが向上していくことを期待しています。指導主事の先生方からは、「足羽中の生徒は気持ちの良い挨拶をし、落ち着いて授業を受けていて素晴らしいです」というお褒めのお言葉をいただきました。



生徒の学び

○1年生は、12月18日（金）に保護者の方を招いて「CT発表会」を行いました。11月に実施した校外学習のまとめと振り返りをしました。自分たちで考えた劇やクイズなど工夫を凝らして発表しました。今回、学んだことを次につなげていくこと意識し、2月12日（金）「働く人講演会」を開催予定です。
○2年生は2月19日（金）に行われる「立志式」に向けて、学年テーマ「全員が主役の立志式」のもと、実行委員を中心に活動しています。一人一人が立てた「決意の言葉」や志を発信します。
○3年生は受験に向けて、ラストスパートをかけています。自分の進路実現に向けて、学びを振り返り、着実に力を付けてくれることを願っています。

入賞おめでとう

福井地区吹奏楽アンサンブルコンテストA7ロック予選

<金 賞> サクソフォン4重奏（福井地区コンテストに代表出場）
打楽器4重奏

福井地区吹奏楽アンサンブルコンテスト

<銀 賞> サクソフォン4重奏

福井県小中学生写生画コンクール

<銅 賞> 1年 川西凜心
1年 田中音緒

第45回「ごはん・お米とわたし」作文・図画コンクール

作文の部 <特 選> 3年 藤井翔太



大雪対策

3年ぶりの大雪の影響で、臨時休業（1/12～15）となりました。学校前道路や通学路の除雪がなかなか進まず、大変でした。市教育委員会の7名の方がかけつけてくださり、学校付近の通学路歩道の除雪をしてくださいました。安全に気をつけて登下校するよう、教員による見守りを行うなどして安全確保に努めています。



電灯LED化へ

福井市の予算化のおかげで、本校体育館の電灯がLED化されました。これまでの水銀灯に比べて格段に明るだけでなく、光が隅々までむらなく行き届きます。電源オンにした瞬間にすべての電灯が一斉につきます。

